

## Horóscopos domingo 19 de septiembre de 2021

### Aries. Una oportunidad para ganar dinero.

Hoy tienes a la Parte de la Fortuna en conjunción con Urano en tu casa 2, la casa del dinero y las finanzas. Así que puedes tener hoy una oportunidad de ganar dinero que llega de improviso y con la misma velocidad se va. En estos tránsitos hay que estar muy pendiente de esta energía porque se puede ir antes de que la notes.

En el amor hay que tener cuidado ya que la energía de Marte está desbalanceada en el signo de Libra en tu casa 7 de la pareja. Así que hay que evitar reaccionar al primer impulso ya que es receta para problemas con tu pareja.

En el trabajo el tema es comunicación con claridad con tus compañeros de trabajo y clientes ya que Mercurio está en la casa 7.

### Tauro. Un día afortunado hacer cambios.

El día de hoy la Parte de la Fortuna está en conjunción con Urano en tu casa 1. Esto se interpreta como que puedes recibir una oportunidad que llega de improviso y que te permite cambiar el modo en el que haces las cosas en tu vida. La Fortuna y Urano requieren atención así que hay que estar al pendiente de la oportunidad.

En el trabajo tienes en esa casa a Mercurio por lo que es importante comunicarte de manera efectiva y directa. Usa las palabras con cuidado y todo saldrá bien hoy.

En el amor Marte representa a una pareja que te exige que tomes acciones y des resultados en una actitud muy agresiva que te puede costar trabajo atender. Ten cuidado con ponerte terco y querer hacerle esperar más tiempo del necesario, mejor cumple el compromiso y termina el tema.

### Géminis. Un viaje de placer en puerta.

Hoy la Luna en tu casa 9 de los viajes y el extranjero hace un trígono a Venus en tu casa 5 del amor. Así que durante este día es posible que pienses románticamente en alguien que está lejos y tengas la tentación de llamarle o irlo a visitar. La energía es propicia para hacerlo y puedes estar seguro que el viaje será afortunado. Sólo avisa antes de ir para evitar sorpresas.

En el trabajo Marte se encuentra en tu casa 3 de la comunicación y el tema principal es usar tus herramientas de comunicación de manera efectiva, Marte rige la estrategia por lo que el plan es hacer un uso creativo de su energía como si fueras un general organizando tus ejércitos.

### Cáncer. Un amigo te visita.

El día de hoy la Luna en tu casa 9 de los viajes y el extranjero hace un sextil a Urano en tu casa 11 de las amistades. Al mismo tiempo Urano hace

conjunción con la Parte de la Fortuna por lo que un amigo te dará una sorpresa visitándote sin avisar. La naturaleza de Urano es inesperada por lo que prepárate para sorpresas agradables en este día.

En el amor tienes a Venus en tu casa del romance en el signo de Escorpión por lo que las relaciones se han tornado muy intensas y con mucha pasión. Aquí el secreto es en saber marcar límites porque en esta temporada todo se vale.

En el trabajo tienes una fuerte necesidad de investigar las causas detrás de las cosas, tu curiosidad te puede llevar a descubrir algo muy útil en tu trabajo que puede ganarte un reconocimiento por parte de tu jefe. Presta atención y pregúntate qué está fuera de lugar.

### Leo. Confía en los demás y en sus ideas.

El día de hoy tu casa del amor está regida por Marte quien se encuentra en tu casa 3 de la comunicación. Así que el amor en este día es un juego en el que las apuestas son altas y nada es seguro. Te puede causar cierto temor el no saber qué puede pasar hoy, pero la emoción también puede ser atractiva. Déjate llevar y disfruta.

En el trabajo el tema principal es en confiar en la capacidad de otros, el regente de tu casa 6 es Júpiter quien se encuentra en tu casa 7 de las asociaciones por lo que hay una relación laboral que puede ayudarte a crecer mucho si confías un poco.

### Virgo. Viajes cortos se acercan.

El día de hoy tienes a Venus en tu casa 3 de la comunicación y los viajes cortos recibiendo un trígono por parte de la Luna en tu casa 7 de la pareja. Así que es posible que tu otro significativo te pida que se escapen en un viaje de fin de semana a un lugar cercano. Aprovecha la oportunidad para relajarte e intimar con tu pareja.

En el trabajo el tema es la responsabilidad representada por Saturno en tu casa 6 del trabajo mientras balanceas a Júpiter en esa misma casa. El primero quiere responsabilidad y marcar límites sanos, el segundo es optimista y quiere siempre crecer más. Un equilibrio entre los dos es lo correcto.

### Libra. Revisa la administración adecuada de tus finanzas.

Hoy la Luna en tu casa 6 del trabajo hace un trígono a Venus en tu casa 2 del dinero y las finanzas así que es importante que revises cómo estás gastando tu dinero ya que Venus tiende a ser irresponsable con su uso.

En el amor estás pasando por un periodo de rachas de optimismo junto con momentos de pesimismo brutal ya que tienes tanto a Júpiter como a Saturno en la casa 5 del amor. Aquí el secreto está en equilibrar ambas fuerzas.

### Escorpión. Excelente momento para un encuentro romántico.

Hoy la Luna está en tu casa 5 del amor realizando un trígono a Venus en tu casa 1 de la personalidad. Así que tienes el carisma y el encanto para lograr conquistar a tu pareja con poco esfuerzo. Hoy es un día para usar esta energía y pasar una velada agradable.

En el trabajo tu casa 6 es regida por Marte quien está en tu casa 11 de los grupos a los que perteneces, así como tus amistades así que hoy tus contactos personales te pueden ayudar en tu trabajo. Quizás te puedan recomendar a un cliente o a alguien que pueda realizar lo que necesitas.

### Sagitario. Un encuentro inesperado.

Hoy tienes a Urano en tu casa 5 en unión con la Parte de la Fortuna. Esto nos habla de una posibilidad de conocer a alguien en una situación inesperada que puede convertirse en tu pareja romántica. Los tránsitos de Urano son muy breves por lo que la oportunidad existirá, pero hay que estar muy atentos.

En el trabajo es momento de conectar con otras personas y buscar soluciones a tus problemas que te han atormentado. Puedes intentar contactar a tus amigos de la escuela y averiguar si alguien tiene un problema similar. Quizás por ese medio encuentres inspiración para resolverlo.

### Capricornio. Una oportunidad de destacar.

El día de hoy Venus está en tu casa 10 del reconocimiento profesional recibiendo un trígono de la Luna en tu casa 2. Por lo que es un excelente día para destacar en tu trabajo y llamar la atención de tu jefe. Sólo hay que mostrarnos seguros de lo que hacemos y ser firmes.

En el amor es un momento en el que las emociones están en conflicto, por un lado tienes mucha sensibilidad y deseas compartir tiempo con tu pareja, pero por otro tienes demasiadas cosas en tu trabajo que te quitan tiempo para poder conectar con calidad con tu otro significativo. Date el tiempo ya que esto te va a ayudar a relajarte y mejorar en tu trabajo.

### Acuario. Se muy honesto el día de hoy.

El día de hoy en tu relación amorosa tienes a Mercurio en tu casa 8 de los secretos por lo que hay que procurar ser honesto y abierto con tu pareja. Siempre lo intentas, pero hoy se te pide que hagas un verdadero esfuerzo con el tema de la información que guardas.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en este momento en la casa 2 del dinero por lo que hoy es un buen día en lo laboral y probablemente puedas recibir un dinero que estabas esperando.

**Piscis. Una oportunidad de asociarte con alguien exitoso.**

Hoy el regente de tu casa 6 es el Sol y este está en tu casa 7 de las relaciones y asociaciones así que hoy es un gran día para conocer a alguien que creerá en tus ideas y estará dispuesto a apoyarte en tu proyecto.

En el amor estás en un periodo en el que hay que dar el todo por el todo, con la Luna en tu signo estás muy sensible y necesitas amar con mucha intensidad así que hoy es un día para arriesgarse.